

Este miércoles, en dependencias del Liceo Tecnológico, se llevó a cabo la primera Jornada de Educación Constituyente, en el que participaron estudiantes, apoderados, docentes y directivos de todos los establecimientos educacionales de la Corporación Municipal de Villa Alemana.

En la instancia expusieron los constituyentes Cristóbal Andrade y Mariela Serey, y la asesora territorial de la constituyente Carolina Vilches, todos representantes del Distrito 6, quienes pudieron explicar cómo se desarrolló el proceso constituyente y detallar los aspectos principales del Borrador Constitucional. También tuvieron la instancia para responder las preguntas planteadas por los y las asistentes.

Anuncio Patrocinado

En la actividad estuvo presente la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, quien destacó la importancia de generar estas instancias con estudiantes, fomentando su participación.

“Creo que lo más importante es destacar que estamos en un proceso democrático y los procesos democráticos requieren fundamentalmente de participación. Y hay hoy día quienes todavía no son catalogados como ciudadanos y ciudadanas, porque no tienen mayoría de edad y no tienen el derecho a votar, pero no por eso no tienen el derecho a voz. Y creo que son estas instancias las que ponen en valor esa voz de nuestros jóvenes de Villa Alemana”, indicó la alcaldesa.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, la secretaria general de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Lilia Ayala, manifestó que “tuvimos la posibilidad de escuchar a constituyentes de nuestro distrito y que nos explicaran en palabras simples, comunes y concretas, qué significa esta nueva Constitución, cómo la comparamos con la Constitución anterior y de qué manera estamos viviendo un proceso histórico y democrático. Estamos muy contentos como Corporación de poder entregar esta posibilidad a nuestros profesores, estudiantes y la comunidad en general”.

Esta jornada marca el inicio de una serie de actividades que se desarrollarán en cada establecimiento educacional de la Corporación Municipal, para informar, hacer preguntas y debatir sobre la nueva Constitución que se votará el mes de septiembre. La intención es fomentar la educación cívica y la participación en las comunidades escolares, en medio del proceso histórico que vive nuestro país.

Constituyentes se reunieron con comunidades escolares de Villa Alemana



Constituyentes se reunieron con comunidades escolares de Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?